
29 familias de San Carlos se
benefician  con  el  Programa
“Mejoro  mi  Casa”,  a  través
del IPV y el Municipio
28 septiembre, 2024

Durante  su  discurso,  el  Intendente  Morillas  destacó  la
colaboración con la provincia en la selección de beneficiarios
y reafirmó su compromiso con la mejora de la calidad de vida
de las familias del Departamento.

En un evento significativo para la comunidad de San Carlos, el
Intendente Municipal, Dr. Alejandro Morillas, junto con el
Presidente del Instituto Provincial de la Vivienda (I.P.V),
Gustavo  Cantero,  y  el  Director  del  I.P.V,  Jorge  Pérez,
llevaron a cabo la entrega de 29 carpetas correspondientes al
programa “Mejoró mi Casa”. La ceremonia contó con la presencia
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de miembros de la Constructora Astorias Construcción Civiles,
el Secretario de Obras de San Carlos, Samuel Corra, y la
Directora de Vivienda, Alicia Caraballo.

El  acto,  que  tuvo  lugar  con  la  participación  de  los
beneficiarios y sus familias, marcó el inicio oficial del
desarrollo  del  programa,  el  cual  representa  un  paso
significativo hacia la mejora y ampliación de viviendas en la
comunidad. Durante su discurso, el Intendente Morillas destacó
la  colaboración  con  la  provincia  en  la  selección  de
beneficiarios y reafirmó su compromiso con la mejora de la
calidad de vida de las familias del Departamento.



“Estos  programas  son  esenciales  en  un  contexto  nacional
complejo, ya que permiten a las familias realizar mejoras que
de otro modo serían difíciles de alcanzar por sus propios
medios“, expresó Morillas. A pesar de las dificultades, el
Intendente  aseguró  que  se  continuará  trabajando  en  nuevos
proyectos  para  seguir  mejorando  las  viviendas  en  el
departamento.






